

RENÉ BOCK [64]

Das Ende einer Ära: Bock war 14 Jahre lang Bankratspräsident der Thurgauer Kantonalbank (TKB). Seit Juni ist damit Schluss. Er gab an Roman Brunner weiter.



BEAT GUHL [57]

Er sei Wege gegangen, die nicht der Norm entsprechen, sagt Beat Guhl. Das hat den leidenschaftlichen OL-Läufer und Berggänger weit gebracht. Seine Firma Sky-Frame bleibt auf Erfolgskurs.

DIETER BACHMANN [50]

Das Rezept bleibt geheim. Doch eines sei verraten: Während die Gottlieber Hüppen in der Lagerhalle auf ihren Abtransport warten, werden sie rund um die Uhr mit Musik von Wolfgang Amadeus Mozart beschallt. Das verleihe den Biskuitrollen mit ihrer zarten Füllung den wahren Geschmack. Hüppen-Chef Dieter Bachmann brilliert eben immer wieder mit Einfällen. Das lässt die Spezialität aus dem kleinsten Thurgauer Dorf bis ins grosse China reisen. Und Bachmann hat auch ein Flair für Worte. In seinem Buch «Halbzeitwissen» gibt er zwar nicht das Rezept der Hüppen preis, aber jenes seines persönlichen Triumphes: «Der sicherste Weg zum Erfolg ist immer, es noch einmal zu versuchen.»

